

El romántico mensaje de Nancy Dupláa para Pablo Echarri por su aniversario: "Seguimos mirando para adelante"



La actriz recordó la fecha en que se casó con su marido con un dulce posteo. Nancy Dupláa y Pablo Echarri están juntos desde hace muchos años y son una de las parejas más queridas del medio. Los actores se casaron en 2007, en una ceremonia que incluyó amigos y familia.

A 13 años de ese momento, la actriz saludó a su marido con un dulce mensaje. «Seguimos mirando para adelante...juntos y felices #aniversario ??», escribió.

Fruto de su amor, Pablo y Nancy tuvieron a Morena y a Julián, sus dos hijos.

Fuente: Pronto